

Más muertos reportan autoridades migueleñas

(San Miguel). Cuatro personas muertas—2 vigilantes acribillados, el cadáver de un desconocido y un joven de 16 años ahogado—, reportan las autoridades de esta ciudad.

Los vigilantes fueron identificados como: José Angel Caballero de 48 años y Ramón Arturo Morales Polillo de 55, quienes fueron acribillados por sujetos desconocidos a eso de las 7:45 de la noche de anteaer, cuando comenzaron su ronda en la 3a. Calle Oriente y 6a. Avenida Sur. Angel Caballero murió al instante y Morales Polillo murió cuando era atendido en el hospi-

tal. Se desconocen los autores del hecho.

El tercero fue identificado como René Morales Salamanca de 16 años que se ahogó en una pileta en casa de la señora Odilia María Zelaya, ubicada en el Cantón El Niño. Según declaraciones de personas, el joven se ahogó debido a que padecía epilepsia, cuyo mal le atacó en los precisos instantes en que se bañaba. Desgraciadamente no había nadie cerca de él cuando le dió el ataque. Fue reconocido por el Juez 3o. de Paz.

Hallan cadáver

El cadáver de un desconocido de 34 años de edad, Pasa a la página 44



MURIO. Zacatecoluca. José Noé Alfaro, de 42 años, murió a causa de golpes sufridos en accidente de tránsito, por correr a excesiva velocidad, según el parte.

De Santa Ana

Reconocen 3 muertos en vía a Las Cruces

(Santa Ana). Tres muertos fueron reconocidos por el Juez 1° de Paz ayer en la mañana sobre la carretera que conduce hacia Las Cruces, vía Sonsonate.

Entre las víctimas estaba el motorista Manuel Antonio Méndez, de 23 años, quien fue secuestrado por sujetos armados el

De Sonsonate

5 cadáveres de jóvenes hallan en cementerio

Cinco cadáveres de hombres jóvenes, semi-deglollados, con los dedos pulgares amarrados, fueron localizados sobre una tumba en el cementerio general de la ciudad de Sonsonate, según informan las autoridades de esa localidad.

El hallazgo lo hizo el panteonero, y de inmediato dio aviso a las autoridades policíacas y judiciales para que procedieran a las correspondientes diligencias.

Sobre los cuerpos fueron encontrados dos leyendas escritas a mano. Una de ellas dice así: "Ayer fuiste tú, hoy han sido ellos; mañana los de FDR se



ASESINADO. Cojutepeque. Oscar Adenir Herrera Hidalgo, de 22 años, asesinado por jóvenes negros en la ciudad de Los Angeles California, Estados Unidos.

jueves en la noche, de su casa en la colonia Santa Marina.

Los cadáveres presentaban perforaciones de bala, y fueron dejados en esa vía, frente a la Finca Zaragoza, uno, y frente a la Finca Las Luces, los otros dos, aún no identificados.

El motorista Antonio

Pasa a la página 51

Otro muerto

En el kilómetro 75 de la carretera de Sonsonate Pasa a la página 15



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

GUARDERIA. La Guardería Infantil que patrocina el Consejo Salvadoreño de Menores en el Mercado central, da albergue a 156 niños de varias edades, hijos de las señoras

usuarios de ese centro comercial. La señora Noemy de Vega, dijo que los niños reciben enseñanzas de pintura, dibujo y otras materias de carácter escolar.

Limitan y regulan las divisas a partir de hoy

Nuevas regulaciones cambiarán a partir de esta fecha la Junta Monetaria y el Banco Central de Reserva de El Salvador, con el fin de evitar la fuga de divisas innecesarias.

En las regulaciones se explica que toda exportación a Centroamérica cuyo valor exceda a 500 dólares requerirá el "Registro de Exportación" extendido por el Banco Central de Reserva, el cual será exigido por las aduanas de la República.

En relación a las exportaciones fuera del área Centroamericana se mantiene el límite de 2 mil dólares.

En lo relativo a importaciones, la Junta y BCR, exponen que se sujeta la aprobación de pedidos de importación, previa la venta de divisas, a los siguientes crite-

rios de prioridad: alimentos básicos, medicinas, materias primas y energéticos, maquinaria y repuestos, así como los bienes detallados en las listas uno y dos, que proporciona el Banco Central de Reserva a los interesados.

Se enfatiza que los pedidos autorizados bajo la prioridad del número o detallados en la lista uno, requerirán un depósito previo del 200% sobre el valor de los mismos. Esta disposición no se aplicará a importaciones de Centroamérica.

El depósito mencionado deberá mantenerse en los Bancos del Sistema durante tres meses a partir de su constitución o hasta después del registro de las mercaderías en las aduanas. Explican que el depósito no de-

—Pasa a la página 49

Matan en Los Angeles a joven salvadoreño

(Coatepeque). En la ciudad de Los Angeles, California, Estados Unidos de América murió el pasado 22 del corriente mes de un balazo, el joven Oscar Adenir Herrera Hidalgo de 20 años.

Según informan los familiares, el hecho lo cometieron varios jóvenes de

color que lo asaltaron al salir el joven Herrera Hidalgo de su trabajo en una fábrica, robándole su salario que ese día había recibido y asesinandolo posteriormente.

En el deporte fue un magnífico portero, pues jugaba para el equipo C.D. Malacoff de Coatepeque. Su fallecimiento ha sido muy sentido.

Su cadáver está traído de la ciudad estadounidense para darle cristiana sepultura en el cementerio local.

En calle hacia Mariona hallan seis cadáveres

Los cadáveres de seis hombres cuyas edades oscilan entre los 18 y los 23 años, fueron localizados ayer en la calle que de Mejicanos conduce a Mariona, a inmediaciones de la colonia Buenos Aires, informaron las autoridades.

Según el parte, los seis perecieron a consecuencia de heridas de bala. Vecinos de las cercanías del hallazgo no aportaron mayores datos y hay quienes únicamente dijeron que entre once y doce de la noche del jueves, escucharon gritos y lamentos de personas que el parecer se encontraban heridas. Lo que no se oyeron, dijeron, fueron disparos.

De los seis muertos, solamente uno no fue identificado, los demás fueron reconocidos como Roberto Edgardo Campos, estu-



SECUESTRADO. Sr. Marco Antonio Mixco, de 68 años, fue secuestrado el jueves anterior por 6 desconocidos que lo sacaron de su casa en Santa Tecla.



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

SEMINARIO. Un Seminario Taller de Títeres, fue dictado por Roberto Franco, a un grupo de aspirantes que quieren conocer los avances del referido arte que se realiza en el Teatro Nacional de la Dirección de Artes. Al finalizar el seminario se integrarán grupos y se ofrecerá un festival de títeres.

Secuestrado de su casa en Santa Tecla

Anteaer a las 11:45 de la mañana, fue secuestrado de su casa ubicada en Santa Tecla, por 6 sujetos desconocidos el comerciante Marco Antonio Mixco de 68 años de edad.

Informes de personas allegadas al plagiado, dijeron que los hechores llegaron a bordo de un pick up, modelo atrasado, color negro, a la vivienda ubicada en la 6a. Avenida Sur No. 1-4 de dicha ciudad, sacándolo de ella y

llevándose con rumbo desconocido.

En los últimos meses el señor Mixco se dedicaba a trabajar en el comercio, no desempeñó cargo público alguno y nunca tuvo afiliación con algún grupo político.

Finalmente sus familiares dijeron extrañar el hecho y pidieron a los causantes del mismo respetar la vida del señor Mixco. Piden información sobre su paradero a los teléfonos 43-0170 y 28-0739.